

Malina – vielen Dank für Dein super Engagement im Tierheim



Wir bekamen eine Anfrage von Malina, ob wir uns vorstellen könnten, ihr ein Volontariat im Tierheim von Animal Protection anbieten zu können – und ob wir wollten.

Malina wurde auf uns über eine liebe Adoptivfamilie aufmerksam. Wir bedanken uns für die Empfehlung!

Fast 3 Monate hat sie dem Team und vor allem den Hunden mit vielen Spaziergängen und Knuddleinheiten geholfen.

Einen Tag verbrachte sie sogar damit, gemeinsam mit einem Inselteam einen Wanderweg auf Aegina aufzuräumen und von Unrat zu befreien.

Liebe Malina, nun ist Deine Zeit auf der Insel fast vorbei und wir alle lassen Dich mit einem Tränchen ziehen. Aber Dein Weg wird Dich weiter zu anderen Tieren in aller Welt führen, die ebenfalls auf Hilfe angewiesen sind. Bitte informiere uns gern, wie es weitergeht.

Auf jeden Fall hoffen wir, dass Du einen Koffer auf Aegina hinterlassen wirst und uns bald mal wieder besuchen kommst!

Dein Team von Animal Protection



Romeo



Bo

